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＜第２回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

 

開催日時：２０１５年６月１８日（木） １８：００～１９：４０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ： （担当副会長）佐藤 進 

（委 員 長） 林 秀昭 

（運営委員）朝田武志、片山欣弥、島田真輔、関健一、多田修、中辻将喜 

（オブザーバー）天宅 勲（㈱プラグイン） 敬称略 （事務局）中西-文責 合計１０名 

（ゲスト）北山信雄 （元パナソニック） 

 

議事内容： 

１）北山先生の講習会の説明（プレゼン） 約 40 分+質疑応答 5 分 

    若手従業員（幹部候補）への教育セミナープランのご説明をして頂きました。 

    非常に説得力のあるご説明でしたが、「ご提案の教育時間 80hr はとても人を出せない」 

    「求めるレベルが高すぎるのでは」「宿題を出すのはきつくてついて行けないのでは」 

    などのご意見が多く、後日先生とお話し合うことになりました。 

     →後日、北山先生とお話をして、まず１日のみで教育をお願いしました。 

      カリキュラム作成は先生にお願いしました。時期は９月（以降）ころに 

 

     ２）国内見学会について  （関健一 副委員長） 

       現時点で申込 20 名、引き続いてお誘いをしていきましょう。ご協力をお願いします。 

       産技研は参加者のお名前で登録カードの作成をさせて頂きます。 

       見学先への謝礼は向陽技研㈱へビール券約 1 万円分、他は公共機関なので必要なし。 

 

     ３）海外視察について  （多田修 副委員長） 

       行先はベトナムを予定しています。今後はジェトロを訪ねて情報収集する予定です。 

事務局は日金協傘下の会員でベトナムに進出している企業を探すこと。 

また次回の委員会までにツアーの日程（案）を作成する。 

 

     ４）ＨＰについて  （天宅 様） 

仕組みを検討中です。前回の委員会で制作費 100 万円、ランニング費 1 万円／月で検討 

① 検索キーワードにて外部からのアクセスを増やすこと 

② 会員企業の紹介（得意分野など）を充実させる 

       上記①②の案（資料）と見積もりを次回の委員会までにお願い  （天宅様） 

       それを持って後に理事会にて承認を得たい 

        

 

 



2 

 

 

 

 

     ５）生涯現役システム構築事業について  （事務局から説明） 

       産業雇用安定センターから当工業会へ正式依頼がありました。委員会を設置して年５回の会

合を行ないマニュアルの作成を目的とします。 

        委員会で検討の結果、委員の選出も難しく、正式にお断りすることに決定しました。 

         →後日、正式にお断りいたしました。 

 

     ６）ゴルフコンペの参加状況 

       現時点で 12 名が参加です。まだ人数が不足しているので更に勧誘をしたい 

       事務局は会員リスト（現状の参加・不参加を明記して）を作成して、勧誘係として林秀昭 

委員長、島田真輔様、中辻将喜様にお願いすることにします。 

       景品などの手配は中辻将喜様、佐藤大記様にお願い 

 

     ７）その他 

       ・中国の景気が悪くなっていると聞くが・・・一度視察を検討したい 

       ・工業会メンバーを講師にして講演会を検討すればどうか 

       ・電力の自由化についての説明会など勉強になるのではないか 

       ・型技術協会のご紹介、社員が運営していてイキイキしています 

 

 

以  上 

 

 

 

    ※次回の総務・経営委員会は８月４日（火）18:00～ たかつガーデンにて 

 


